CHAD DEVELOPMENT PROJECT
PROJET DE DEVELOPPEMENT PETROLIER DU TCHAD
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“We have been through several steps to identify my fields, surveying my family situation. These steps are good and show the oil project is being careful in compensation. Now
this inter-view about my household gives the project updated good information that will confirm our eligibility. That would be very good for us because | would get training to

improve my farming.”

“Nous sommes passes par plusieurs étapes pour identifier mes champs ; examiner ma situation familiale. Ces mesures sont bonnes et montrent que le projet pétrolier est tres
prudent en matiere de compensation. Cette interview au sujet de mon menage fournit au projet des bonnes informations actualisees qui confirmera notre admissibilite. Ce serait
tres bon pour nous parce que je recevrais une formation pour améliorer mon agriculture”’,

— Michel Kedingar, farmer

Project Réalisations
Achievements du projet

* Eight years ot successtul production * 8 années de production fructueuse

* Seven oil fields producing in the Doba region * 7 champs producteurs de pétrole

* Over 370 million barrels of oil delivered dans la région de Doba

to market * Plus de 370 millions de barils de pétrole
livrées sur le marché

e QOver 900 trillion FCFA invested over

ast three years * 2,8 milliards de dollars investis
au cours des 3 derniéres années
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